

Deportistas cubanos contratados se protegen ante la Covid-19



La Habana, 20 mar (PL) Deportistas de Cuba contratados en ligas de Europa cumplen las medidas sanitarias de protección y están fuera de peligro ante la amenaza del Covid-19.

En diálogo vía Facebook, las estrellas cubanas Robertlandy Simón (voleibol) y Jasiel Rivero (baloncesto) confirmaron su estado de salud favorable, libres de la cepa del nuevo coronavirus y en cuarentena domiciliaria frente a la suspensión de los torneos de clubes.

Simón, miembro del elenco nacional masculino de voleibol y uno de los principales referentes del equipo Lube Civitanova, en la Liga de Italia, dijo no estar seguro de cuando se pueda reiniciar el evento, mientras los jugadores están aislados en casa bajo medidas sanitarias.

El multimedallista con clubes de Brasil, Surcorea e Italia señaló que el cuerpo técnico decidió retomar los ejercicios en el gimnasio para mantener la forma deportiva, pero de dos en dos, sin aglomeración de atletas en consonancia con las disposiciones de prevención.

Sobre el resto de los voleibolistas cubanos contratados en el Viejo Continente, Simón destacó el buen estado de salud de sus compañeros, pues tanto Roamy Alonso, del Ravenna, de Italia; y Marlon Yant, del Chaumont 52, de Francia; están en casa, aislados y en cuarentena.

Por su parte, el basquetbolista Jasiel Rivero, miembro del club San Pablo Burgos, de España, comentó que se encuentra bien física y mentalmente, cumpliendo con todas las medidas higiénico sanitarias orientadas por las autoridades para evitar la infección.

De acuerdo con Rivero, la liga española prevé reanudar sus acciones dentro de 45 días, teniendo en cuenta el control de la pandemia, la cual ya registra casos en más de 160 naciones.

El basquetbolista cubano manifestó que aprovecha el aislamiento en el hogar para tomar un breve descanso, pero realiza algunos ejercicios físicos para preservar la forma.

Más de 20 deportistas de Cuba cumplen contratos en Europa bajo la guía de las federaciones nacionales, y ante la propagación del virus acometen desde sus hogares las medidas de prevención y control.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217251-deportistas-cubanos-contratados-se-protegen-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba